



こひつじ 3組 クラスだよ 12月



2024年12月23日
ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

一日の活動を伝えて、子ども達と相談し、片付けや「ごちそうさま」の時間を決め、予測をたてて行動できるように取り組んできました。

冬休み中も生活のリズムが崩れないように取り組んでみてくださいね！

今月の聖句

「さあ、ベツレヘムへ行こう。」
(ルカによる福音書 2章15節)

今月の賛美歌

♪ むかしむかしイエスさまは

- 1.むかしむかしイエスさまは
かいばおけに わらのとこ
馬やろばや牛たちと おねんねなさる すやすや
- 2.神のお子のイエスさまよ
くらい夜も かぜの日も
私たちのそばにいて お守りください いつでも

今月の歌

♪ かみさまのおくりもの

クリスマス かみさまのあいのおくりもの
クリスマス かみさまのあいのおくりもの

思い描いた いろんなこと うまくいなくても
思い出してね クリスマスは あいのおくりもの



サンタさんが来たよ



前日、絵本を読んでいると、手紙を発見！「サンタさんからの手紙や〜読んで〜！」と思わずシャキッと座りなおす子どもたち。どうやら、プレゼントが届くらしいとのお知らせ♡「サンタさん帽子忘れて帰るねんな〜」「くつの足跡とか〜」「そうや！クッキーとココアとか用意したらいいんじゃない？」と大興奮。クッキーとココアを用意して次の日...扉を開けると、「あ〜プレゼント来て〜」「あっ、これはLaQやな」「こっちは本かな？」とプレゼントの周りで盛り上がっていました。グループごとに、自分たちで話し合い、少しずつ開けたりドキドキ・ワクワクの表情でプレゼントを開けました。

なにがはいているかな？

- ### プレゼントの内容
- ・LaQ図鑑
 - ・おままごとの人形(女の子)
 - ・絵本『わんぱくだんのかいていたんけん』
 - ★おばけゲーム (shmidt geistertreppe)
 - ・ビーズ
 - ・アニマルテンプレート



🎄 クリスマスおめでとう 🎁

お家の方への秘密のプレゼント！「今年は針を使って縫うんだよ！」と伝えると「え〜！」と驚く子どもたち。でも、初めて使うアイロンや針に緊張しつつ、「こっちの方がお母さん好きそう」と想像しながら布を選び、真剣に作り上げていました。お友だちと見せ合って「素敵だね♡」と出来上がりにも大満足の表情でした。クリスマス会を終えて家族の方にお渡しするのを楽しみにしていました



慎重に！

みんな 真剣...

クリスマス会ありがとうございました

予行の
写真です
27人みんな揃って
この日も
ピカピカでした



クリスマス会当日は、お忙しい中、足を運んでいただきありがとうございます。朝から少しハイテンション気味に登園してくる子どもたちの姿。ドキドキはあるものの、やる気は十分な様子でした。ホールの前に並ぶ頃には緊張も高まり、こわばる表情の子どもたちでしたが、覚悟を決めて頑張ろう！という気持ちを感じました。当日は礼拝の雰囲気緊張しつつもページントのお言葉が終わるとホッとした表情で、最後の大集合の頃には自信いっぱい歌っている姿に、これまでの取り組みを思い出し胸がいっぱいになりました。温かい拍手をありがとうございました。クリスマス会後は「もう一回ページントしたい！」「ガブリエルやりたい！」「ナレーターしたい」と、すっかり自信がついてどの役もやってみたく、集いやお帰りの時にはやりたい役に挑戦中です(笑)お言葉も覚えていて誰がどの役もできそうな勢いで楽しんでいます。

そして、春から続けてきた「すてきの木」。自分の素敵。みんなの素敵に気づいてほしいと願って始めました。「〜ができる」の素敵だけではなく「〜できるようにするために・・・したこと」の素敵を大切にしたいと願っていました。その「すてきの木」は運動会までですでにいっぱいになり、子どもたちからは、「もう、素敵がいっぱい過ぎて貼るとこないやん！」という声もありクリスマスバージョンは「ステキな星」をつくりました。予行が終わって「お友だちからすてきを」「クリスマス会前日は担任からすてきを」そしてクリスマス会後は「自分のすてきを」書くことにしました。ページントの取り組みの中で、お友だちが葛藤したり、ドキドキしたり、失敗したり...それでも前向きに頑張れる姿を素敵だと感じられた子どもたちです。そして、クリスマス会後には、保護者の方からもすてきな星がたくさん届き、子どもたちの前で読んであげると、なんとも言えない嬉しい表情をしています。たくさん温かい素敵メッセージをありがとうございます。言葉でも、もちろんたくさんお声掛けいただいています。文字として目に見える形ですてきを実感できることで、子どもたちの自信に繋がっています。まだ、素敵を届けたい方がいらっやいましたら、まだまだ受け付けています！



コマ回しに挑戦中！

コマに色を塗り、早速、練習を始める3組さん。紐を巻くのも、一苦労で...少しイライラしたり「できない」と諦めかけたりしながらも、根気よく紐を巻けるようになる子も出てきました。次は、コマ回し！と気合十分子どもたちですが、コマごと飛んでいたり、苦戦中ですがコツを掴んできたコマ名人さんも出てきています。コマは、終園の日に持ち帰っていただきます。冬休みの間に、ご家族で楽しんでいただければと思います。引き続き、幼稚園で取り組みますので始園の日(1/8)に持ってきていただきますようお願いします。



紐を巻くのも難しい...

みんなで大掃除をしました！

4月からたくさん遊んだお部屋へ「ありがとう」の気持ちを込めて大掃除。手分けしてあっちもこっちも忙しそうに掃除してピカピカになりました。



ピカピカになーれ！



2学期は運動会とクリスマス会、大きな行事があり、その中で沢山の感動と成長を見せてくれました。たくさんのお話をみんなで乗り越え、より一層クラスの仲が深まり、お外遊びでは、ケイドロや中あてなどみんなで遊ぶことを楽しんでいます。園で過ごす時間もあと3か月となりますが、大好きな仲間と共に充実した楽しい思い出をたくさん作って過ごしていきたいです。保護者の皆様には、子どもたちだけでなく、担任も温かく見守ってください、いつも支えてくださっていることに感謝の気持ちでいっぱいです。3学期は1月8日(水)から始まります。年末年始お忙しいとは思いますが、楽しい冬休みをお過ごしください。
*お着換えごっこの様子は、来月号でお知らせします。